

Kodim 0707/Wonosobo Gelar Doa Bersama Peringati Hari Juang TNI AD

Nurhidayat - WONOSOBO.JURNALIS.ORG

Dec 13, 2024 - 17:58



WONOSOBO - Dalam rangka memperingati Hari Juang TNI AD, Kodim 0707/Wonosobo menggelar doa bersama dengan tema "TNI AD Berjuang Bersama Rakyat", Acara ini berlangsung khidmat dan diikuti oleh jajaran TNI serta masyarakat setempat sebagai wujud penghormatan terhadap perjuangan para pahlawan bangsa. Doa dipimpin Serda Ahmad Irfai. Jumat (13/12/2024).

Pasi Pers Kodim 0707/Wonosobo, Kapten Cke Sapta Wibawa, yang mewakili Dandim 0707/Wonosobo, membacakan amanat Kepala Staf

Angkatan Darat, Jenderal TNI Maruli Simanjuntak. Dalam amanatnya, ia mengingatkan pentingnya peristiwa di Ambarawa pada 15 Desember 1945.

“Peristiwa tersebut menjadi tonggak sejarah perjuangan bangsa, ketika Tentara Keamanan Rakyat (TKR) yang dipimpin Kolonel Sudirman berhasil memukul mundur pasukan Sekutu dari Ambarawa. Kemenangan ini menunjukkan kepada dunia bahwa Indonesia itu ada dan mampu melawan penjajah,” ujar Kapten Sapta.

Ia juga menegaskan bahwa keberhasilan tersebut tak lepas dari kemanunggalan TNI bersama rakyat. “Dukungan rakyat menjadi kunci kemenangan saat itu. Kemanunggalan ini harus terus menjadi pondasi dalam mengisi kemerdekaan dan melaksanakan pembangunan,” tambahnya.

Selain mengenang jasa para pahlawan, kegiatan doa bersama ini juga menjadi momen untuk bersyukur atas nikmat kemerdekaan yang telah diraih. “Doa bersama ini sebagai ungkapan terima kasih kepada Tuhan Yang Maha Esa dan penghormatan kepada para pahlawan yang telah gugur membela bangsa dan negara,” ujar Kapten Sapta.

TNI AD, lanjutnya, berkomitmen untuk terus berbakti kepada rakyat sebagai mitra sejati dan sumber kekuatan bangsa. “Rakyat adalah mitra sejati TNI. Bersama rakyat, kita akan membangun bangsa ini untuk menjadi lebih kuat,” tutupnya.

Kegiatan doa bersama ini berlangsung di aula Kodim 0707/Wonosobo dan diikuti dengan penuh rasa kebersamaan, mencerminkan tema Hari Juang TNI AD tahun ini yang menekankan perjuangan bersama rakyat. (NoerSobo)

Sumber : Pendim0707 Wonosobo